



真心
まごころ新聞

第11号
株式会社 真心 広報部
2016年12月10日発行



一年間、
有難うございました。
代表 秋吉ふさよ

今年も経営理念に掲げた通り

「笑顔・真心・誠意」

をモットーに進めてきましたが、
早いもので、あっという間の一年
でした。

利用者さんと一緒に七日の初詣に
行ったのが、つい先日のような感
覚です。

そして、こうして大過なく、一年
を越せますのも、まごころを支えて
頂いたボランティアの方々・講師の
先生方・利用者様ご家族・業者様・
のお陰です。

本当に有り難うございました。

来年度も引き続き、スタッフ一同

真心と誠意をむねに、笑顔で取り
組んで行きたい！

と願っています。

どうぞご支援下さい。

良き新年をお迎えください。



まごころ ホームページ
<http://www.bepu-magokoro.com>
ホームページでは新聞のバックナンバーも、ご覧いただけます。



運動会

十月十一日

まごころ運動会がありました。
四種の競技に真剣に取り組み、
特にパン食い競争や玉入れは
皆さんの大好きな競技でハッスル！
日頃のリハビリの成果が発揮出来、
楽しい運動会となりました。

文：溝口

